



うさぎぐみだより

ドレミ認定こども園
R5. 7. 19 (水)

梅雨明けと同時に真夏日が続いていますが、子どもたちは活動エネルギー全開で遊んでいます。暑くなると、食欲が落ちたり、睡眠が不十分になったりして夏バテしやすくなります。生活のリズムを整えて暑さを乗り切りましょう。いよいよプールあそびも始まります。水着や帽子、ラッシュガード、タオルなどの持ち物には必ず記名をお願いします。



1ぐみ

●ひまわり畑●

ひまわり畑に行ってきました。みんなより背が高い大きいひまわりを見て「わー！」「大きいね！」と言って喜ぶ子ども達でした。その後はひまわりと写真を撮ったり、先生達が隠れてかくれんぼをして楽しみました。また、ゴーヤのトンネルを通過して観察したり、「これバナナの木だよ～！」と発見している子もいましたよ。



2ぐみ

●ピザ屋さんオープン●

先日、うさぎ2組にピザ屋さんがオープンしました～！実は、このお店のピザは、子どもたちの手作りです♪

ジュースやサラダも購入し、お友だちと輪になって「かんぱ～い☆」と、ピザパーティーを楽しんでいる子ども達です！ピザ窯にままごとのフルーツを入れて焼いてみたり、アレンジピザにも夢中ですよ～^^☆



●はみがき●

6月4日は虫歯予防デーということでブックシアターを見て歯の大切さを子ども達と考えてみたり、歯ブラシを使って磨き方の練習をしました。後日、「ひとりで歯みがきしたよ～！」「毎日歯みがきしてるよ！」という子ども達からの嬉しい報告もありましたよ。みんなお家でも頑張っているのですね。子どもだけでは磨けていない部分もありますので、大人の方との仕上げ磨きも毎日頑張ってくださいね(^.^)



●ちょうちょになったよ●

戸外遊びを楽しむ中でカバマダラの幼虫を見つけ、「可愛いからお部屋でも見たいな！」との声があったので、飼育・観察してみることにしました。「葉っぱたくさん食べてね！」「大きい子と小さい子がいるね！」など観察を楽しんでいました。虫カゴの中にいるので、虫が苦手な子と一緒に観察を楽しむことが出来ました。成長してサナギになると「いつ蝶々になるかな？」と待ちきれない様子でした。残念ながら羽化の瞬間は見られませんでした。見えて！蝶々になってるよ！」と喜んでいました。蝶を外に帰すときに「またね！」と優しく声をかける子ども達の姿に成長も感じました(#.#)